



Dr. Maren Darsow ist neue Chefärztin am Luisenkrankenhaus

Neue Personalie, gewohnt hohe Qualität: Dr. Maren Darsow hat zum 01. Juli 2019 die Position als Chefärztin am Luisenkrankenhaus übernommen. Zuvor war Dr. Darsow bereits 19 Jahre erfolgreich als leitende Oberärztin und als Koordinatorin des Brustzentrums tätig. Sowohl die Kolleginnen als auch die Patientinnen profitieren in Zukunft somit weiterhin von dem Wissen und der Erfahrung der herausragenden Expertin für Diagnose und operative Therapien. Gemeinsam mit den langjährigen Oberärztinnen Dr. Antje Tyll und Dr. Alexandra Fischer setzt das Luisenkrankenhaus die Tradition medizinischer Kompetenz in der Senologie fort.

Um seine Expertise weiter auszubauen, wird das Brustzentrum des Luisenkrankenhauses sein Ärzteteam im Januar 2020 erneut verändern und vergrößern. Unter anderem soll die Chefarztebene als Doppelspitze organisiert sein. Damit können wir unseren Patientinnen eine noch bessere Unterstützung, Betreuung und Behandlung bieten.

An den gewohnten Sprechstunden und Abläufen im Luisenkrankenhaus ändert sich aber weder durch die neue Chefärztin noch durch die geplanten personellen Neuerungen etwas. Dr. Maren Darsow steht von Anfang an vollumfänglich mit privatärztlichen Sprechstunden für Terminanfragen zu Verfügung. Sprechzeiten sind montags, mittwochs sowie nach Rücksprache. Alle Patientinnen, die bereits einen diagnostischen Befund haben, können direkt per Verordnung in das Brustzentrum eingewiesen werden. In Kürze können wir auch die Abklärung von Befunden gesetzlich versicherter Patientinnen wieder vornehmen.

Ein wichtiger Baustein für die optimale Behandlung im Luisenkrankenhaus sind die Kooperationspartner. Von der Pathologie im Haus für schnelle Befunde bis zum Sozialen Dienst nutzen die Ärztinnen im Luisenkrankenhaus dabei kurze Wege mit hervorragenden Partnern.

Aktuelle Informationen zum Team und zu unserem Leistungsspektrum finden Sie auf unserer Website unter www.luisenkrankenhaus.de.

Über das Luisenkrankenhaus

Das Luisenkrankenhaus ist ein hochspezialisiertes Zentrum für die Therapie von Brustkrebs. Mit über 700 Eingriffen pro Jahr verfügen die Fachärztinnen und das Pflegepersonal über umfangreiches Wissen und größtmögliche Erfahrung. Seit 2014 befindet sich das Luisenkrankenhaus im Medical Center Düsseldorf in der Luise-Rainer-Str. 6-10. Aktuelle Informationen zum Team und zu unserem Leistungsspektrum finden Sie auf unserer Website unter www.luisenkrankenhaus.de.

Pressekontakt:

Powerpress medien GmbH
Jasmin Hauschild
Knöbelst. 36 | 80538 München
jhauschild@pp-m.net
089/27 37 43 04